

## Kurs Altgriechisch 2024/25

OStR. Prof. Michaela Masek i. R., BG 9 Wasagasse 10

Sehr geehrte Damen und Herren! Liebe Freundinnen und Freunde der antiken Kultur!

Nach Beendigung des ersten dreijährigen Altgriechisch-Kurses eröffne ich neben dem derzeit laufenden Lehrgang im Herbst 2024 einen weiteren Anfängerkurs, zu dem ich alle Personen, die an der altgriechischen Sprache und Kultur interessiert sind, herzlich einladen möchte. Nach langjähriger Unterrichtstätigkeit im BG 9 Wasagasse verfolge ich damit mein Herzensanliegen, das von mir so sehr geliebte Altgriechisch weiter am Leben zu erhalten und gleichzeitig auf den unschätzbaren (philosophischen) Wert des Erbes der griechischen Antike hinzuweisen. Es wäre mir eine Ehre und zugleich auch große Freude, Sie/euch auf diesem Weg mitzunehmen und begleiten zu dürfen. Der Kurs wird semesterweise aufbauend geführt und besteht aus jeweils 12 Einheiten zu 90 Minuten. Abmeldung ist jeweils am Semesterende möglich.

|         |   |
|---------|---|
| Zeit:   | <b>Donnerstag, 18:00 – 19:30</b>  |
| Ort:    | BG 9, Wasagasse 10. Treffpunkt in der Aula.   |
| Kosten: | € 180,- pro Semester (auch 3 x € 60,- zahlbar)  |
| Beginn: | <b>10. 10. 2024</b> (Die Folgetermine richten sich nach der Einteilung des Schul-/Studienjahres und werden in der ersten Einheit bekanntgegeben bzw. können eventuell auch in Abstimmung mit den Teilnehmenden vorgenommen werden.) |

Als Grundlage unseres Studiums dient das zweibändige Werk von Günter Lachawitz, „Einführung in die griechische Sprache“ (HPT-Verlag), das Sie sich bitte selbst besorgen mögen. Im Falle Ihres Interesses lade ich Sie sehr gerne ein, mit mir jederzeit Kontakt aufzunehmen bzw. Ihre geplante Teilnahme per Email bis spätestens 27. 09. 2024 mitzuteilen: [MASEK.Michaela@bg9.at](mailto:MASEK.Michaela@bg9.at).

Abschließend ersuche ich Sie, dieses Angebot – verbunden mit meiner herzlichen Einladung zur Teilnahme – auch an andere interessierte Personen ihres Verwandten-/Freundes- und Bekanntenkreises weiterzuleiten. Vielen Dank!

Mit allen guten Wünschen für einen schönen Sommer verbleibe ich in Vorfreude auf unser erstes Treffen im Herbst mit vielen herzlichen Grüßen,

Michaela Masek